

24Jam

Donor Darah Keluarga Besar Ajendam dan Kowad Kodam IV/Diponegoro

Agung widodo - JATENG.24JAM.CO.ID

Dec 8, 2022 - 19:09



HUT Korps Wanita Angkatan Darat (Kowad) ke- 61 Prajurit, Kowad, PNS dan Persit Ajendam IV/Diponegoro Bekerjasama Dengan PMI Kabupaten Semarang Menggelar Bakti Sosial Donor Darah di Aula Wijaya Kusuma, Watugong, Semarang, Jawa Tengah.

SEMARANG- Dalam rangka memperingati HUT Ajudan Jenderal Angkatan Darat (AJAD) ke-72 dan HUT Korps Wanita Angkatan Darat (Kowad) ke-61, Prajurit, Kowad, PNS dan Persit Ajendam IV/Diponegoro bekerjasama dengan PMI Kabupaten Semarang menggelar bakti sosial donor darah di Aula Wijaya Kusuma, Watugong, Semarang, Jawa Tengah, Kamis (8/12/2022).

Kegiatan tersebut merupakan salah satu rangkaian kegiatan HUT Ajudan Jenderal Angkatan Darat yang jatuh pada 28 Desember dan HUT Kowad pada

tanggal 22 Desember. Hal tersebut merupakan wujud sumbangsih kepada sesama sekaligus bentuk kepedulian keluarga besar Ajendam IV/Diponegoro dan Kowad terhadap ketersediaan stok darah yang ada di PMI apabila sewaktu waktu ada pasien yang membutuhkan. Selain itu juga sebagai upaya untuk meningkatkan rasa empati antar sesama.



Kaajendam IV/Diponegoro Kolonel Caj Yudi Wahyudi, S.E., M.M., mengungkapkan bahwa pelaksanaan donor darah tersebut merupakan implementasi dari tema yang diangkat pada perayaan di usia yang ke-72, yakni “Melayani dengan Hati, Bekerja dengan Nurani”.

“Sesuai dengan temanya, meskipun tidak langsung bersentuhan, tetapi ini akan sangat bermanfaat bagi para penerimanya. Terlebih mereka yang membutuhkan darah segera. Melalui bakti kami ini, semoga dapat membantu masyarakat yang membutuhkan” ungkap Kaajendam.

Ditempat terpisah, Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P., menambahkan bahwa selain bermanfaat bagi orang lain, donor darah juga bagus untuk menjaga kesehatan para pendonor.



“Dengan bertambahnya usia Ajudan Jenderal Angkatan Darat dan Kowad diharapkan dapat lebih banyak memberikan kontribusi bagi masyarakat, Baksos berupa donor darah ini tentunya sangat berarti bagi keselamatan jiwa orang lain,” tandas Kapendam.

Sebelum dilaksanakan donor darah, para peserta terlebih dahulu mengikuti pemeriksaan kesehatan sehingga yang melakukan donor darah tersebut benar-benar dalam kondisi sehat.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Hartatik/Pendam IV/Dip